

09/12/2024 Audiencia: 17.400 Fecha: 5.800 Vpe: \$117.988 Tirada: Vpe pág: \$1.617.600 Difusión: 5.800 Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación: 7,29%

OPINION

Sección:

Frecuencia: 0





Nuestro archivo

100 años | 9 de diciembre de 1924

Más de 10 cuadras de plantas quemadas

En las primeras horas de la mañana de ayer vecinos cercanos al cerro San Cristóbal, en Santiago, vieron una densa humareda que invadía ese hermoso paseo metropolitano. Según testigos, las chispas que lanzaba una máquina aplanadora de caminos cayeron en pastos secos e iniciaron un fuego que quemó 10 cuadras de plantas y algunos árboles. El viento ayudó al avance del fuego.

50 años | 9 de diciembre de 1974

General Gustavo Leigh destaco importancia de la segunda región

En visita oficial de cuatro días a la Segunda Región llegó ayer pilotando un avión bimotor Beachcraft A 99 el miembro de la junta de gobierno y comandante jefe de la Fuerza Aérea de Chile general Gustavo Leigh, acompañado de su esposa y su edecán aéreo. También dijo que no conoce a San Pedro Atacama, por lo que tendrá la oportunidad de conversar con el padre Gustavo Le Paige quien lo invitó a visitar el Museo Arqueológico.